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Villaescusa de Haro 2013 (recibidas 59 respuestas)

Actividades de ocio, deportivas y culturales y asociacionismo

Valora las siguientes actividades:

Curso "Despertar en el Empleo Rural"

Carnaval

Pregón de Semana Santa y concierto sacro

Feria de Abril

Concierto de la Joven Orquesta de Cuenca

Escuela de Verano

Escuela de Baile

I Carrera Popular del Queso en Aceite

Viaje a Badajoz

V Carrera MTB Villa de los Obispos
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Valora la labor de las asociaciones locales:

Asociación de Jubilados "Casa Grande"

Asociación de Mujeres "Virgen del Favor y Ayuda"

Asociación Juvenil "Altheia"

Asociación MedioAmbiental "Fuente Breñosa"

Banda de Cornetas y Tambores

Club MTB Cerro La Horca

Añade un comentario si tienes alguna observación relativa a las actividades de ocio, culturales y deportivas o a las asociaciones
locales.

Puntúo según actividades realizadas, más trabajo y mejor gestionado, más puntuación.  Hay algunas actividades que tienen una nota mas baja porque no las

he presenciado.   La asociación Fuente Breñosa lleva sin arreglar la Pesquera desde que no hay subvención para tal fin. Asociaciones sin ánimo de lucro que

no trabajan si no reciben dinero para comilonas: vergonzoso.  He valorado sólo las actividades a las que he asistido y a las asociaciones que conozco su

labor. No me parece justo opinar sin conocer a fondo el cometido que llevan a cabo.  Creo en la necesidad de que en la medida que se pueda todas las

actividades y asociaciones tengan el apoyo del pueblo, para autoabastecernos y beneficiarnos de todo lo que hay aquí.   Es buena idea ayudar/promocionar

cualquier tipo de actividad deportiva que surja desde las asociaciones/personas o desde el propio Ayuntamiento. Se te ha olvidado la competición de natación

en la piscina, que también es muy divertida.

Fiestas Patronales 2o13

Orquestas y verbenas

Scandalo (14 agosto)

Pompeya (15 agosto)

Príncipes Azules (16 agosto y 14 septiembre)
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Código (13 septiembre)

Bahía Show (15 septiembre)

Grupo Dier (16 septiembre)

Actividades de las Fiestas Patronales

Competición de natación

Exposición de Adolfo Martínez y Ángel Martín

Marchas ciclistas

Parques Infantiles

Pregón de Fiestas

Coronación de Corte de Honor
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Comidas populares

VIII Gran Fiesta del Vino

Cuentacuentos con Etosha

Exposición fotográfica de la Festividad del Stmo. Cristo de la Expiración

Tiro al plato

Comida de Hermandad con el Rgto. Saboya

Chocolatada

Gran Becerrada

¿Qué actividad o actividades suprimirías?

Considero que las verbenas comienzan demasiado tarde; no solo hay que pensar en los jovenes y, para las personas mayores, se hace muy pesado tener que

esperar a la una de la mañana para que comience a sonar la música.   > A partir de ahora las verbenas comenzarán a la hora indicada en el libro de
fiestas sin retraso.  Ninguna  Becerrada  Coronación de corte de honor. Comida de Hermandad con el Saboya.   La comida de Hermandad con el

Rgto.Saboya  Ninguna, aunque se pueden mejorar  Estoy en contra de los toros pero entiendo que es una parte de las fiestas, sin embargo suprimiría las

banderillas y muerte del toro en la plaza de la manera que se hace.  Modificaría la gran fiesta del vino. Metería más y nuevas actividades, donde participen de

igual forma los peques y los jóvenes. Al tiro al plato nunca he asistido, pero la suprimiría por otra actividad o simplemente la quitaría.  Comida de hermandad

con el regimiento Saboya. Huele a rancio, no es popular, está desfasado, es caro, no puede ir el pueblo, siempre van los mismos... Este olor a rancio debe

desaparecer, además no se debe subencionar ( invitar) con dinero público. También se debe quitar los toros, son carísimos. > En lo referente a las
invitaciones a la Comida de Hermandad con el Rgto. Saboya se recuerda que sólo asisten sin pagar su cubierto la Reina y Damas de Fiestas y los
presentadores de la noche del pregón; el resto de asistentes, incluida la Corporación Municipal, los trabajadores del Ayuntamiento y las directivas de las
Hermandades pagan su cubierto. No suprimiría ninguna, cuantas más actividades mejor. Hay gustos para todo, hay que comprender que se trata de un

pueblo pequeño y no pueden ser cuantiosas.  El botellón!! Hay ciertos grupos que dejan la calle como un autentico estercolero.  Coronacion corte de

honor  Suprimiría la comida de la hermandad con el regimiento Saboya por ser una actividad que solo disfrutan unos pocos y que genera diferencias entre los

ciudadanos. Desconozco cuanto dinero del ayuntamiento se invierte en esta actividad, aunque tal vez dé para otra comida o cena popular en la que participemos

todos: regimiento y todo el pueblo.  > Todo el pueblo está invitado a la comida de Hermandad, no existe discriminación. Y efectivamente existe otra
comida popular con el Regimiento el día 15 de septiembre. la novillada la dejaría en "vaquillada" a la vieja usanza

¿Qué actividad o actividades incorporarías a las fiestas?

 Tour cultural por nuestro pueblo  Mercadillo medieval y de antigüedades   La comentada anteriormente: unos chorizos/forro/panceta asados, unos litros de

cuerva, una charanga... Recuerdo un año que se realizó una explicación de los frailes por expertos que conocían el tema y gustó mucho. Tal vez algún tipo de

actividad cultural sobre nuestros monumentos.   Juegos infantiles  Separaría los actos oficiales de los religiosos. Es penoso en plena novena de la virgen,

que el sacerdote se pare, para que las autoridades entren. Solución; que entren desde el rosario o que no entren, no es necesario. > Ese pequeño protocolo
se realiza tanto en la víspera de la Virgen como del Cristo por indicación de las directivas de ambos patronos y durante el breve intervalo entre el rosario y
la novena, sin interrumpir el acto religioso. Una verbena por la tarde.  Más actividades para niños  Este año no ha habido ningun concierto durante las

fiestas.   Baile del Vermut  Concurso de patios, ventanas o balcones. Premio al mas florido. Mejora la imagen del pueblo. El premio podria ser un vale en el

vivero.   Teatro y bailes regionales  Mas juegos y mas implicación de la gente  Mercadillos con aportaciones de la gente y durante todos los días de

fiesta ,en vez de almoneda para recaudar dinero. El toro de fuego o algo similar después de los fuegos falta algo, quizás algo de bervena en la puerta del cerezo,

se consumiría en los bares y evitaría algo el botellon.   Teatro y bailes regionales.  Comida con juegos populares  mas actuaciones durante el dia,

juegos, etc  Quizás algún tipo de mercado como el medieval para dar a conocer nuestros productos, artesanías, tiendas , bares ,mercados de intercambio o de

segunda mano algo más de conocimiento del medio rural fauna y flora coincidiendo con vacaciones estivales.   feria, exposición de productos locales, feria

animales, empresas,maquinaria, aperos, tecnología......   El chupinazo, inauguracion de las fiestas al mediodia , modo pamplonica . El encargado de tirar el

cohete , podria ser elejido por votacion popular y para animar el evento una charanga que acompañe de bar en bar a los participantes.

¿Qué opinión te merece la presencia del Regimiento Saboya en las Fiestas en honor al Stmo. Cristo de la Expiración?

Solemne  Prescindible  Excelente  En general buena, quiza algun tipo de seleccion para que los soldados que vinieras se supieran comportar acorde
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con el ambiente del pueblo.  Muy importante, hay que intentar que esta relación no se pierda nunca.  Excelente.  Muy buena, ya es una tradición y a mi

me gusta seguir las tradiciones, por supuesto que hay que actualizarse y vivir con los tiempos, pero a mi me parece un orgullo que todavía sigan viniendo.

Como muchas cosas, actualmente no tiene ninguna relevancia. Es un coste excesivo y no añade valor a las fiestas. La misa del Santo Cristo, como su salida, los

villaescuseros la vivimos personal y especialmente. También debemos aprovechar la banda del pueblo y no traer otra de similares caracterísiticas, es de

tontos. > El motivo de asistencia del Regimiento Saboya a nuestras fiestas, como es bien sabido, no radica en la aportación de la banda del
mismo. Creo que es muy importante y así debe de seguir.  Me encanta. Visten mucho la fiesta.   Aunque no soy ni religioso ni castrense sí que soy

partidario de guardar la cultura y la tradición. Siempre que económicamente se pueda encuentro interesante, sobre todo para los más pequeños, la presencia del

regimiento en las fiestas.  Considero que la asistencia del Regimiento Saboya a nuestro pueblo, hace que las fiestas del Stmo Cristo sean más emotivas y con

ello, más visitadas por gente no perteneciente al pueblo. Destacar la maravillosa salida del Cristo con la presencia del Regimiento Saboya por la emoción que

desprende. Considero también que, el Regimiento debería estar presente durante todas las fiestas.  Creo que es imprescindible para la Fiesta del Sto. Cristo ,

ya que forma parte de la tradición reciente del pueblo.   Inecesaria presencia.  Muy buena   Indispensable  Sin ellos la fiesta no sería lo mismo, asique,

imprescindibles.  MUY BUENA,SIN ELLOS NO SERIA LA MISMA FIESTA  Muy buena.  Es algo necesario para las fiewtas del cristo   Le da más

solemnidad. Es muy emotivo ver desfilar a los soldados. Creo que la fiesta sin el Regimiento no sería lo mismo.  Creo que forma parte de la historia del pueblo

y una tradición arraigada, pero se debe mantener siempre y cuando no lastre la economía del pueblo o se dejen de hacer cosas durante el año debido al

presupuesto que van a necesitar los militares.   En general, creo que hacen que las fiestas sean más... "regias", "señoriales". Y a veces también debo

reconocer que me da la sensación de fiestas un poco "rancias" y ancladas en un momento histórico que ya no es. No sé si el gasto que conlleva (desconozco

cuánto le cuesta al ayuntamiento) lo compensa.  Me encanta!!  No comparto el que tenga que llenarse el pueblo de militares cuyo principal objetivo viene

siendo emborracharse y sobar a alguna que otra chica que se deje. > El comportamiento individual de cada militar es ajeno al espíritu de fraternidad entre
el pueblo y el Saboya. buena, si no supone un gasto escesivo   Imprescindible, no me puedo imaginar unas fiestas del Cristo sin el acompañamiento, ya

tradicional, del Regimiento Saboya.  Creo que es una tradición que no debemos perder.  Me parece bien, ya que es una gran tradición y le da interés a

nuestro pueblo, pues hace que mucha gente de los pueblos de alrededor venga a ver nuestras procesiones.   siempre me ha parecido excelente  Bien

Presencia imprescindible  Creo que es una tradición que no se debe perder.

¿Adaptarías las fiestas de septiembre al fin de semana?

¿Qué método de financiación para los abonos crees que es el más apropiado?

Si has marcado "Otro" en la pregunta anterior, explica la opción que consideras apropiada.

Individual obligatorio, pero estableciendo distintos precios según se trate de jubilados, menores de edad, desempleados,etc.  Que se genere una comisión de

festejos, que se cobre entrada (una cantidad no demasiado elevada) a las actividades más importantes, que se explote la barra del bar y que el dinero que se

obtiene también sirva para financiar las fiestas. La consecuencia de esto sería que la barra de la piscina también debería ser explotada por el ayuntamiento.

se haga lo que se haga será siempre criticado, no hay nada que hacer. solo pido precios asequibles y seriedad en el gasto.   Individual, con descuentos para

estudiantes, desempleados y jubilados  Ejemplo: Por casa; es un abuso. Hay tres familias juntas para fiestas ( en una casa) y sólo paga el titular, además

vienen amigos y conocidos. ¿Le subencionamos la fiesta? En la casa que hay un matrimonio, sin hijos, o no pueden venir éstos, ¿pagan el total? TOTALMENTE

INJUSTO EL QUE QUIERA FIESTAS, QUE LAS PAGUE. Que se de informacion de los gastos, de una manera clara. El dinero de todos hay que gastarlo con

muchísimo cuidado y conocimiento. > La información de los gastos de las Fiestas Patronales se incluye en el libro de fiestas para conocimiento público,
de la misma manera que el ingreso en concepto de abonos de fiestas. Considero apropiado un abono individual obligatorio pero 25€/persona y fiesta me

parece excesivo para hacerlo global. Creo que sería más conveniente establecer distintas tarifas dependiendo de si se es menor de edad, jubilado, parado,...

Patrimonio

Estado de conservación del Patrimonio

Casa Grande

Frailes

Balsas

Fuente romana

Pósito

Rollo de Justicia

Urgencia de actuación sobre el Patrimonio



0 1 2%

1 0 0%

2 5 9%

3 3 6%

4 1 2%

5 14 26%

6 6 11%

7 7 13%

8 7 13%

9 3 6%

10 6 11%

0 4 8%

1 0 0%

2 0 0%

3 4 8%

4 2 4%

5 8 15%

6 7 13%

7 10 19%

8 6 11%

9 3 6%

10 9 17%

0 3 6%

1 1 2%

2 3 6%

3 2 4%

4 6 12%

5 13 25%

6 5 10%

7 8 15%

8 2 4%

9 2 4%

10 7 13%

0 3 5%

1 1 2%

2 3 5%

3 2 4%

4 6 11%

5 9 16%

6 4 7%

7 6 11%

8 10 18%

9 5 9%

10 6 11%

0 3 5%

1 1 2%

2 2 4%

3 4 7%

4 1 2%

5 5 9%

6 10 18%

7 5 9%

8 9 16%

9 7 13%

10 8 15%

0 8 16%

1 1 2%

2 3 6%

3 3 6%

4 5 10%

5 8 16%

6 7 14%

7 4 8%

8 4 8%

9 4 8%

10 3 6%

0 0 0%

1 0 0%

2 1 2%

3 0 0%

4 0 0%

5 2 4%

6 4 9%

7 10 22%

8 10 22%

9 13 28%

10 6 13%

Casa Grande

Frailes

Balsas

Fuente romana

Pósito

Rollo de Justicia

Añade un comentario si tienes alguna observación o recomendación al respecto del estado de conservación de nuestro Patrimonio y
las acciones a acometer sobre el mismo.

1. hay más "patrimonio" a conservar: excavación atrio de los frailes, toda la parcela, patio casa grande, escalinata esférica del rollo (situación original), conjunto

desagüeriego balsasfuentearroyo, norias y pozos, el pilar, muro de los frailes, molinos viento, molinos záncara, laguna capellanes, plan de restos

arqueológicos (que los hay), minas de lapis.........seguro que me dejo 2. POR DIOS, no meter la maquina a lo bestia y destrozar,estilo desagüe balsasfuente,

simplemente estabilizar lo que hay con criterio. 3. hay paletas, arqueólogos, arquitectos y piedra en el pueblo para que los gastos no sean imposibles. 4. crear

carta de patrimonio natural y arquitectónico   > Gracias por la extensa aportación. Efectivamente hay más Patrimonio del que se ha valorado, y todos los
elementos que citas los tenemos en mente, como El Pilar o el cierre del Patio de la Casa Grande. En cuanto al punto 4, el Ayuntamiento cuenta con dicha
carta.  Me gustaría que se arreglasen las goteras de la Casa Grande y se arreglara el patio de detrás. La restauración de los Frailes ha dejado mucho que

desear.   Sé que los frailes se están restaurando, pero creo que la restauración ha ido más en detrimento que en favorecer el edificio. Estéticamente queda

bastante mal.  Con la restauracion los Frailes han perdido valor artistico y cultural ya que ha sido una chapuza (siento decirlo de esta manera).   La casa

grande es un nido de suciedad, abandono, deterioro constante de puertas, ventanas, persianas. El aspecto exterior de las persianas, ventanas, mosquiteras etc...

da grima. Los frailes, el entorno, las hierbas, este verano ha peligrado porque cualquier cigarrillo hubiera provocado un incendio. La fuente y las balsas

necesitan tambien de cuidado, y limpieza. Y proteger (cerrando) el recinto.  Creo sinceramente que invertir 330.000 euros en poner techo a los frailes es tirar

el dinero. Pero lo peor no es eso, lo peor es que, estéticamente, creo que el resultado será horroroso. Lo más bonito que tienen los frailes, un lugar que siempre

me ha encantado, desde niña, es precisamente que se trata de unas ruinas integradas de alguna forma en la naturaleza.  Casa Grande un 10 porque creo

que el patio urge arreglarlo, estaría fenomenal poner allí unas mesas y se arreglaría el problema del baile en verano.   La Fuente Romana está embozada

siempre y da un aspecto de desagüe en vez de Fuente.los caños no se aprecian y no tengo claro si se puede beber o no de ella. Referente a los Frailes hablaré

desde la ignorancia en restauración de monumentos pero creo que no han acertado en la forma de restaurarlos. Quizás se podría haber encontrado otro método

que cuadrara con el dinero con el que se contaba y la imagen restaurado de los frailes. Es como si hubieran hecho otro monumento diferente. Sólo aplaudo que

no se dejaran derruir.  Que la fuente no es romana,simplemente cambiarle el nombre.
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Servicios públicos

Suministro de agua

Alumbrado público

Recogida de basuras

Arreglo de caminos

Añade un comentario si tienes alguna observación o recomendación al respecto del estado y utilización de las instalaciones
municipales o de los servicios públicos.

La piscina necesitaría unas mejoras, tiene muchos años y se nota. También, sería interesante que se planteara un abono de familias, en la piscina > A partir
de este verano se ofrecerá abono jubilado y abono familiar en la piscina municipal.  Para los pocos habitantes que tiene este pueblo tenemos un amplio

abanico de servicios públicos. Al pabellón podríamos sacarle mayor partido deportivamente hablando. El cementerio necesitaría un "arreglillo " de las calles de

dentro, es complicado para las personas mayores pasear por allí y el agua acabará llevándose toda la tierra. La casa tutelada ha sido tirar el dinero. Tenemos

una muy buena infraestructura pero no sabemos sacarle beneficio y otra cosa no pero personas de avanzada edad en el municipio y alrededores si que

hay.Debería de ser una fuente de ingresos para el Ayuntamiento. > En cuanto al cementerio, se pretende realizar una inversión en el adecentamiento de
calles y pasillos para evitar esos problemas conocidos. En lo referente a la casa tutelada, si se cerró fue por falta de demanda de usuarios; que haya
personas mayores en el pueblo y alrededores no pareció ser suficiente motivo para poder hacerla útil. PISCINA: penosa, las duchas asesinan cuando

sueltan el agua, el bordillo es peligrosísimo, un pequeño resbalón y no lo cuentas. El césped da miedo, los troncos de los árboles que podaron y las raíces que

salen son la mejor excusa para darte de bruces. Las pulgas que saltan de los camiones del ganado, además del polvo contribuyen a mejorar el ambiente. Pero

luego el bar, es mejor; el suelo está lleno de agujeros, donde se deposita el agua y las colillas, el techo con ese plástico hace que la sensación térmica sea

abrasadora, un lujo. Farolas. ¿ Cúando se compraron, eran baratas? EXCESO DE FAROLAS. demasiado coste de iluminación. Los caminos deben arreglarse

con conocimiento, no que llueva cuatro gotas y se lleve la tierra. Basura: Si aumenta la población (en verano) hay que aumentar el recogido. Ya que esta gente

paga impuestos todo el año.   > Por partes: la piscina cumple con todos los requisitos legales y sanitarios, como así lo prueban las inspecciones anuales
que se realizan. El bar de la piscina se arreglará durante 2014, somos conscientes de que requiere profundas mejoras. La iluminación, y por tanto las
farolas, es un servicio básico que debe ofrecer el Ayuntamiento a los ciudadanos, y no sólo ofrecen "luz", sino también seguridad, por lo que es preferible
contar con abundantes farolas que apagarlas con el consiguientes riesgos. Los caminos se arreglan con gran periodicidad y sumo cuidado; si se
estropean se debe bien a un uso inadecuado de los mismos o a fenómenos naturales impredecibles.   La piscina yo creo que le hace falta algún arreglillo.

Sobre todo el suelo del patio del bar. La casa tutelada una pena que una construcción nueva y bastante decente esté vacía. Si es por motivos burocráticos,

porque no se cambia de contrata? > No se trata de motivos burocráticos, sino de falta de demanda de usuarios. El bar de la piscina y los baños,

necesitan una reforma urgente.  Demasiadas farolas. Me parece un derroche de energía. La presión del agua (por lo menos los fines de semana) es bastante

escasa.  Quiza debido al escaso numero de gente que hay por las tardes, un padel como alternativa al fronton.  Es una pena que se realice una inversión

para construir una casa tutelada y posteriormente se cierre. No es suficiente con decir "no hay demanda de usuarios", Tal vez habría que preguntarse porqué no

hay demanda, y que otras fórmulas se podrían ofertar para generar dicha demanda. O las malas, intentar darle otro uso. Es urgente darle un lavado de cara a la

piscina. Es, sin lugar a dudas, el espacio municipal más utilizado durante todo el verano. Nos pegamos allí muchas horas durante todos los días. Los aseos y

duchas de la piscina son una pena, la barra del bar, cocina, baños y terraza están para tirarlos y volver a hacerlos. La depuradora no la he visto, pero teniendo

en cuenta cómo está el resto, pues me lo puedo imaginar.... Con el pabellón sucede lo mismo. Está hecho una pena y eso que no se construyó en los 80. En

cuanto al alumbrado público, demasiadas farolas, las hay incluso en caminos en los que ya no hay viviendas. Provocan contaminación lumínica, pero sobre todo,

un gasto fijo excesivo.  > Desde hace alrededor de un año se incorporó la limpieza quincenal del pabellón para intentar conservarlo lo mejor posible dado
que no se cuenta con personal encargado específico. En cuanto al comentario sobre la casa tutelada, ¿qué otras fórmulas se podrían ofertar para su
explotación? ¿por qué no hay demanda? En la actualidad se está trabajando en la desafectación del edificio para poder utilizarlo con otros fines, como por
ejemplo, para albergar campamentos de verano de inmersión lingüística. Quizás sería más conveniente recoger la basura los domingos por la noche en

vez de los lunes por la noche. En invierno podría ser suficiente con recogerla una vez a la semana, mientras que en verano, en las semanas de mayor presencia

de visitantes, podría resultar conveniente recogerla a diario. También considero que se debería controlar el horario de vertidos de basuras para evitar malos

olores.   la nota baja del pabellón es por los actos incívicos,y el mal dimensionado de la obra. la casa tutelada está infravalorada.   La luz amarilla ademas

de poco practica es muuuuuy triste,hace años en un museo, entre en una habitacion iluminada solo con esta luz y aquello parecia el nodo,los colores

desaparecen y todo tiende al blanco y negro,es deprimente. Para iluminar monumentos puede estar bien, pero para el dia a dia es triste.   El camino de la

hontanilla o de la Fuente Salobrar (creo que se llama así) sino se canaliza el agua cada vez que se arregle y llueva toda el agua que baja del pueblo vuelve a

destrozar el piso.   El césped de la piscina está ya deteriorado.  Es una pena la casa tutelada cerrada y el cesped de la piscina necesita una renovación

inmediata.   Limpieza en caminos cercanos al pueblo. Basurap y bolsas de plastico cercana a la carretera de Rada.

Visión global

¿Cuál crees que es mayor reto que afronta nuestro pueblo durante el curso 2013/2014?

El mantenimiento del Patrimonio  Reconstrucción de los Frailes. No utilidad de la Vivienda Tutelada.   Intentar mejorar en todo, y que haya diálogo entre las

opciones políticas de Villaescusa.  El entendimiento entre partidos políticos,dejar de hacer política y hacer pueblo.  Olvidar disputas politicas de una vez

El empleo  Generar empleo  El fomento del trabajo para las personas que viven en el municipio. Siempre que esté dentro de la legalidad se debería

potenciar el trabajo y el ocio entre las personas del municipio .   TERMINAR LA CASA GRANDE.   sanear cuentas y generar/incentivar trabajo  crear

puestos de empleo  El acondicionamiento del patio de la casa grande.  Acabar con las moscas y creación de empleo.   Terminar la casa grande. Arreglar

posito para su aprovechamiento.   Terminar esta fase de "los frailes".

¿Cuál crees que es el mayor problema que sufre nuestro pueblo a día de hoy?

Que no hay unión y hay mucha gente que busca nada más que jaleo   la lacra de los socialistas  Como en cualquier sitio el trabajo pero también la

cabezonería y el poco diálogo; uno dice blanco y el otro negro básicamente como en cualquier municipio pero el que nos toca es éste.   LAS MOSCAS  La

división entre la gente del pueblo.   La separación y unión del mismo  Cementerio Nuclear proximo sin aportacion económica  El éxodo.   La

incomprensión y las malas artes que gastan algunos para reivindicar sus ideales.  Que todo, sea lo que sea, se politiza, desde lo más importante a lo más

nimio, y eso que ahora parece que hay más calma.   La comunicación. Soy de fuera, no tengo coche ni se conducir. Los pocos autobuses que llegan al pueblo.

Se debería tratar de ampliar los horarios y los días.  No se pueden realizar cursos y actividades por falta de respuesta . Poco interes de los jovenes para

mantenera asociacion juvenil   La política.   En verano hay demasiadas moscas y durante el año hay días que el olor es insoportable.   el mayor problema

es el de su gente, poca unión, muchas rencillas antiguas y políticas.  El querer llevar cualquier acontecimiento que se realice al terreno politico.  La tension

politica y la division   que no hay trabajo y los del pueblo se tienen que ir fuera, y quizas gente de fuera le gustaria ir al pueblo a vivir, pero como no hay trabajo

pues no lo hacen.  El ambiente tan crispado entre vecinos.  Pocos niños en el pueblo y por tanto, pocos niños en el colegio municipal.  falta de recursos

y falta de iniciativa para generarlos.falta de diálogo, transparencia y disposición al trabajo común para solucionar problemas.(menos disputas y más

soluciones)  El Almacén de Residuos Nucleares, sin lugar a dudas. La construcción de dicho almacén, hace que todo lo demás quede en algo anecdótico.

¿Qué más da la casa tutelada, el estado de la piscina, si una orquesta es buena.... cuando estamos hablando de residuos nucleares circulando por nuestras

carreteras, y almacenándose a 20 kilómetros de nuestras casas? Echo de menos una oposición firme y contundente a este hecho.  las moscas.   La gente

que se dedica a romper farolas y en general a destrozar el pueblo  El caciquismo. Sobretodo de las personas comprendidas de > de 60 años. La derecha y la

izquierda, las dos iguales, fundamentalistas las dos, en posesión de la verdad. Separar la política de la iglesia. EL 80% del pueblo no estamos en ningún bando,

ni blanco ni negro, ni indios ni vaqueros, no tenemos que definirnos y más con la que está cayendo. El alcalde joven despierta esperanzas, pero debe separarse

y no dejarse influenciar por los caciques y los meapilas que le dan palmaditas en la espalda. Tiene que ser autónomo, independiente, inteligente, escuchar, y

hacer lo que el crea conveniente para el bien de todos.   La juventud  El desempleo y envejecimiento de la población  No se será el mayor, pero es un

problema, el de las moscas en verano.  Olores de los porches de los pollos.

¿Qué propuestas concretas harías para resolver el problema anterior?

de los puestos que hay que vayan rotando entre la gente, asi los que estan parados, gozarian tambien de unos dias de trabajo. y repartir los empleos puesto que

hay gente que tiene mas de un empleo, y otros ninguno.   en el tema disputas, no hay nada que hacer si no se afloja "un bastante" iniciativas: cursillos de

formación con aplicación efectiva al mundo rural....(me falta recuadro para escribirlas todas), sobretodo: sentarse y empezar a pensar el qué y el como  Hacer

una reunión abierta con el pueblo, SIN los presidentes de las Hermandades ni de ninguna otra asociación, que vayan pero sin representar a nadie, de manera



Sí 22 49%

No 23 51%

Masculino 21 47%

Femenino 24 53%

Menor de 18 años 1 2%

Entre 18 y 30 años 10 22%

Entre 31 y 44 años 18 40%

Entre 45 y 65 años 15 33%

Mayor de 65 años 1 2%

libre. Se pueden hacer varias jornadas de conferencias, exposiciones, ponencias sobre la convivencia, el trabajo en equipo, incluso salir comisiones de trabajo

para tratar estos temas, con el objetivo final de que el pueblo no esté dividido en dos bandos.  Negociar aportacion  Tomar medidas contra ellas. Los

pollos,los corderos y ayuntamiento. TODOS JUNTOS  No sé cómo solucionarlo  Viveros de empresas para emprendedores. El cultivo. Empresa artesanal

de quesos,jabones,cerámica,aceitunas aliñadas...incluso se podría abrir una pequeña tienda y vender todo esto y souvenirs del pueblo  Creacion de

empleo.   La propuesta sería que familias decidan vivir en el pueblo. Pero esta propuesta es difícil, ya que no apenas trabajo en él.  No creo que sea

problema del Ayuntamiento  Como ya he dicho, expresar una oposición firme y contundente del ayuntamiento a la construcción de un almacén de residuos

nucleares.  Preguntarles por las actividades que les interesen e implicarlos en ellasl  Que se piense en el bien común de Villaescusa y no en el individual

de cada grupo político, y que si uno dice A, el otro diga B, solo por el mero hecho de fastidiar, piensen en la gente del pueblo.   Pues no lo sé, entiendo que es

difícil, se trata de una industria en un pueblo pequeño, el ayuntamiento ingresa sus impuestos, pero habrá que buscar una posición intermedia.  No tienen

solución,debe ser genético.  Como este cuestionario, pedir más opinión al pueblo   FUMIGAR MAS DE LO QUE SE VIENE HACIENDO.  Fumigar con más

frecuencia. Revisar la legislación vigente sobre distancia de una explotación ganadera a un núcleo urbano.  Es difícil procurar ser lo más neutrales posibles,

hacer cosas que impliquen a los dos bandos, como por ejemplo la carrera, las excursiones que organiza Don Severiano(que es lo que conozco) los bailes de

carnaval etc. Hay cosas en las que me siento contenta porque veo a la gente más unida.  Difícil solución  Simplemente escuchar y elegir la mejor opción

independientemente de donde venga. Con el trabajo autoayudarnos nosotros mismos(me refiero a los Villaescuseros)   Intentar negociar un nuevo

emplazamientos  NO permitirles que sigan haciendo de las suyas

¿En qué deficiencias, tanto de infraestructuras como de servicios públicos, se debería centrar el esfuerzo del Ayuntamiento?

No hay casa de la juventud   Limpieza . Eliminacion de plagas.... moscas. Jardineria ,flores, plantas para mejorar la estetica del pueblo  Hacer un parque en

la parte de atrás de la Casa Grande   transporte publico  El arreglo de los caminos colindantes a la piscina, fuentes, balsas etc debe ser prioritario. Bancos,

plantas, papeleras... El parque infantil, es peligroso para los nenes etc  El arreglo de las aceras.  Calles y aceras. Regulación de tráfico, con señalización

adecuada.  Piscina,  El acerado en algunos sitios, y intentar que puntos especificos como parques no presenten abandono, personalmente me llama la

atencion las zonas verdes limpias dentro de un pueblo.(puerta San Pedro, placetas como la de Epi o Javier o incluso el parque del campo de futbol.  Creo que

sería necesario una persona "del pueblo" encargada de jardines, cementerio, etc.  Mejorar, las instalaciones públicas, los servicios, aunque sea poco a

poco.  Podría ubicarse un gimnasio para la gente mayor cerca de la Puerta del Cerezo. Un buen sitio sería el callejón que comunica la calle de Fátima con la

carretera. También podría construirse una pista de tenis y otra de pádel en el campo de fútbol de arena. La casa tutelada se podría adaptar como centro de día y

dar comidas (como comedor de la tercera edad), por medio de tickets para los ancianos que no puedan y/o no quieran hacer la comida.  Potenciar cursillos

para niños y adultos y en la medida de lo posible y trabajo.  Limpieza del ayuntamiento.Incluidos aseos  Esta todo bien   la puerta del cerezo,entrada del

pueblo y primera impresión merece unos retoques, plan de incendios (que empezamos a tener masa forestal, aunque solo sea pensarlo), solución de suciedad

en botellones,....   Arreglar ciertas carreteras dentro o en alrededores del pueblo. Bien sea, la carretera de Rada de Haro.

¿Qué hitos te gustaría que alcanzase el Ayuntamiento durante los próximos años?

Desde el punto de vista de una persona no residente en el pueblo, para mi uno de los retos del ayuntamiento es que los que vivimos fuera tengamos ganas de ir

al pueblo y de pasar alli cuantos mas dias mejor. Para ello es muy importante que el ayuntamiento apoye, promueva, colabore en la realizacion de actividades

de todo tipo. Me gustaria que esas actividades no se concentraran en la semana ee fiestas, que ya de por si hay bastantes cosas que hacer. Apoyo la labor de

todas las asociaciones que estan trabajando en el pueblo. Creo que su labor ha sido clave en los ultimos años  Tener unas cuentas saneadas para poder

invertir dinero en el pueblo.Intentar averiguar que puntos se le escapan para poder recaudar dinero ( en ningún momento insinúo que se deba aumentar los

impuestos) .Pero en general no nos podemos quejar de la cantidad que cosas que tenemos para los pocos habitantes que estamos.  Reducir impuestos

manteniendo prestaciones. Plan de Eficiencia.  Resolver la mayoria de los problemas Hay unas cuantas familias en el pueblo que se creen que son los

redentores, bienpensantes del populacho. Actualmente, creo que hay un cambio y una esperanza en alguna gente de mediana edad y sobretodo en la gente

joven. Contad con ellos y dejad a los bienpensantes.  Pleno empleo.  Me parece todo bien   Incentivar aún más el turismo, quizás con la creación de

alguna feria artesana o algún evento cultural que tenga gran trascendencia.   El arreglo del patio de la Casa Grande  Cercania a la poblacion teniendo en

cuenta las propuestas. Promover y apoyar actividades culturales y depotivas  Mover de alguna manera el turismo en el pueblo, creo personalmente que

puede ser una forma de darle algo de vida.  Que se llegase a un consenso en las cosas importantes, para que Villaescusa pudiera avanzar.   restauración

de patrimonio barato y con personal local, feria, producción de productos agricolas (manufactura), capacidad de generar oferta educativa y formación, vivero de

empresas, ayuda al emprendedor, generar negocio a nivel comarcal, crear la marca "villaescusa", que se conozca el pueblo.   La unificación del mismo

Sería un logro importante que continuará como ahora, sí que me gustaría que se avanzase en la amistad, compañerismo y armonía sobre todo entre los que

están enfrentados.   que viniera mas gente en lugar de irse la poca que queda

Conclusión y cierre

¿Resides habitualmente en el pueblo?

Sexo

Edad


